

EKSPOS

Berbagi Berkah Ramadhan, Polres Solok Berbagi Takjil Tiap Jelang Berbuka

JIS Sumbar - SOLOK.EKSPOS.CO.ID

Mar 22, 2024 - 18:13



SOLOK - Bulan suci Ramadhan diyakini umat Muslim (Islam) sebagai bulan istimewa untuk berbuat kebajikan (amal) sebanyak-banyaknya dengan harapan ganjaran amal yang dilipat gandakan di bulan penuh berkah dan maghfirah ini.

Polres Solok pun tidak ingin menyia-nyiakan keistimewaan yang terkandung

dalam bulan nan penuh Barokah ini. Saban hari dimanfaatkan untuk berbagi berkah dengan membantu orang-orang yang masih di perjalanan saat waktu berbuka puasa akan tiba dengan membagikan takjil.

Setidaknya ratusan paket takjil dibagikan Kapolres Solok AKBP Muari, S.IK, MM, MH, bersama Ketua Bhayangkari Cabang Solok Ny. Rinie Muari dan anggota jajaran Polres Solok, hampir di setiap hari menjelang berbuka puasa kepada masyarakat yang melintasi jalan raya Solok – Padang, tepatnya di Depan Mako Polres Solok.



Kapolres Solok AKBP Muari terlihat dengan penuh senyuman turun langsung turun menyerahkan paket takjil ke masyarakat yang lewat bersama para PJU, seperti Kabag, Kasat IPTU Zarwiko Irzal, IPTU Oon Kurnia Ilahi, IPTU Heddi Permana dan jajaaran serta Bhayangkari.

Di sela-sela penyerahan takjil, Kepala Kepolisian yang low profile di Bumi Markisa itu berharap, dengan adanya kegiatan sosial bertajuk 'Berkah Ramadhan' berbagi takjil ini, akan lebih mendekatkan Polisi dengan masyarakat yang diayominya, karena bagaimanapun, Polisi adalah berasal dari masyarakat.

Kapolres Solok AKBP Muari juga mengatakan kegiatan ini dilaksanakan sebagai bentuk kepedulian POLRI kepada masyarakat, khususnya kepada masyarakat yang melaksanakan ibadah puasa di Bulan Suci Ramadhan 1445 H dan masih berada di perjalanan saat akan memasuki waktu berbuka.

"Dengan adanya kegiatan ini, tentunya kita berharap dapat memberikan kemudahan bagi masyarakat terutama bagi yang sedang berpuasa untuk bisa bersegara berbuka meski masih sedang dalam perjalanan," ungkap AKBP Muari.

Lebih lanjut Kapolres Solok menambahkan bahwa, pembagian takjil tersebut merupakan bentuk perhatian dan wujud kepedulian Polres Solok dalam mengimplementasikan makna indahinya berbagi saat melaksanakan ibadah puasa di Bulan Suci Ramadhan.

Tak lupa, Dia juga menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas (Keamanan dan ketertiban masyarakat) serta pentingnya tertib berlalu lintas demi keselamatan dan kedamaian serta ketenteraman bersama.

Adapun salah seorang warga yang mendapatkan takjil gratis, mengatakan bagi bagi takjil yang dilakukan Polres Solok ini sangat positif , dan tentunya bisa membantu meringankan warga yang belum memiliki makanan untuk berbuka.
(Amel)